
 

Hauptversammlung SSC Lengnau, 31. Mai 2024 , 19.30 Uhr 

Folgende Mitglieder haben sich abgemeldet: 

Bessy Nicole, Bessy Fred, Bucher Hans, Edwards Margrit, Finger Verena, Jaun Gerhard, Jaun Eliane, Kunz Max, Kunz Heidi, Loosli Claude, Marti Rosi, Miguel 

Marianne, Schär Peter, Schärer Thomas, Schüpbach Therese, Spahr Manfred, Renfer Beat, Renfer Katrin, Vuilleumier Vincent, Widmer Renfer Bettina 

 

1. Begrüssung Der Präsident begrüsst die Versammlung und erwähnt die entschuldigten Mitglieder. 

 

2. Wahl der Stimmenzähler Finger Urs und Wachs Roger werden als Stimmenzähler gewählt. 

3. Genehmigung der 
Traktandenliste 

Die Traktandenliste wird von der Versammlung einstimmig genehmigt.  

4. Genehmigung Protokoll HV 2023  Das Protokoll der letzten Hauptversammlung wird von der Versammlung einstimmig genehmigt. 

5. Jahresberichte 2023/24 Der Jahresbericht des Präsidenten liegt auf. 

Dieser ist am Ende des Protokolls zu finden. 

Der Jahresbericht wird von der Versammlung einstimmig genehmigt. 

6. Jahresrechnung 2023/2024 
a. Bericht Revisoren 
b. Genehmigung 

Thierry bedankt sich bei Andrea für das Führen der Buchhaltung und macht die Teilnehmer/innen auf die Jahresrechnung 
aufmerksam.  

Nach einem Verlust vom Vorjahr (5’115 CHF) haben wir im aktuellen Jahr einen Verlust von 5’460 CHF erzielt.  

Das Resultat hatte hauptsächlich der Aufwand Veranstaltungen/Sport (2’765 CHF vs. 890 CHF) und der Aufwand Hütte (v.a. 

Unterhalt/Reparatur/Ersatz 7’010 CHF vs. 5’790) zu Grunde. 

Vor der Abschreibung auf den Hüttenumbau von 3'500 CHF haben wir einen Verlust von 1'960 CHF. Nach den 

Abschreibungen kommen wir auf einen Jahresverlust von 5'460 CHF. 

 



   

Der Bericht der Revisoren (Schärer Thomas und Yves Hofmann) wird von Yves Hofmann vorgelesen. Die Revisoren empfehlen 
die Jahresrechnung zu genehmigen. 

Die Versammlung genehmigt die Jahresrechnung 2023/2024 einstimmig. 

7. Entlastung des Vorstands Die Versammlung entlastet den Vorstand einstimmig.  

8. Beiträge und Hüttentaxen Die Hüttentaxen werden beibehalten. 

Die Jahresbeiträge werden beibehalten. 

(Randbemerkung: Die meisten Unihockeyspieler sind Gönnermitglieder, ein kleiner Teil ist aktiv) 

Die Versammlung stimmt dem einstimmig zu. 

9. Genehmigung Budget 2024/2025 Budget 2024/2025 

Budgetiert ist ein Verlust von CHF 10'700.00, man rechnet aber mit weniger. 

Bernhard Battilana meldet sich und sieht, dass das Vermögen immer mehr schwindet. Er macht sich Sorgen, dass in 10 Jahren 
kein Geld mehr vorhanden sein wird. Thierry Stoll erklärt, dass dies viel länger gehen wird und räumt aber auch ein, dass 
zukünftig sicher etwas gehen muss. Die Hütteneinnahmen erhält den Club am Leben. 

Die Versammlung genehmigt das Budget 2024/2025 einstimmig.  

10. Jahresprogramm 2024/2025 
 

Das Jahresprogramm liegt der Versammlung vor und kann auf der Homepage eingesehen werden.  

Samstag, 22. Juni 

Arbeitstag und Holztag 

Mittwoch, 21. August 

Schülerrennen Lengnau, welches nicht im Dorfkern sondern im Rahmen vom 100-Jahr Jubiläum des FC Lengnau stattfinden 
wird. 

Es wird angeregt, dass die Infos für gemeinsame Anlässe wieder anders aufgegleist werden müssen.  

11. Ernennungen und Ehrungen Zum 30 Jahre Jubiläum werden Vreni Finger und Philipp Renfer geehrt. 

Mänu Rüfli erhält einen Pin von Swiss Ski für sein 25jähriges Jubiläum. 

 



   

12. Wahlen Vorstand (3 Jahre) 

Sandra Siegenthaler 
Alain Sigrist 
Nicole Bessy 
Philipp Rüfli 

 
Revisoren (2 Jahre) 

Schärer Thomas 
Hofmann Yves 

 

Verabschiedung aus dem Vorstand 

Thierry Stoll  
 
Neueintritt in den Vorstand 

Hanna Jaun (Ressort Social Media / Website) 
 

Die Versammlung wählt die Vorstandsmitglieder einstimmig. 

13. Eintritte / Austritte Eintritte Mitglieder 

Egli Philipp 

Eintritte Gönner 

Aegerter Sandro , Egger Kevin , Gestach Nicolas, Hohl Lukas, Läderach Philipp , Sperisen Marco , Vuilleumier Vincent , Wälchli 
Patric, Aerni Nando , Nussbaumer Joel , Huissand Nicolas  

Austritte 

Miguel Olivia, Von Guten Markus, Salzmann Waltraud 

Todesfall 

Güggi Peter 

14. Anträge der Mitglieder Es liegen aus dem Vorstand und der Versammlung keine Anträge vor. 



   

15. Verschiedenes  Kunzes, Bessys, Jauns und Rosi melden sich aus den Ferien. 

16. Schluss Hauptversammlung 2023 Ende 20:24 

Die nächste Hauptversammlung findet am Freitag, 16. Mai 2025 statt. 

 

 

Der Protokoll-Führerin: Sandra Siegenthaler 

  



   

Jahresbericht 2023 / 2024  

Schon ist es wieder vorbei, das Vereinsjahr.  

Die Welt hat nach Corona weiter an Fahrt aufgenommen und das Tempo erscheint teils horrend. Die Skiclub-Zeitrechnung hingegen verläuft in 

etwa gleich wie vor Corona. Mit dem Unterschied, dass uns aus finanzieller Sicht ein wichtiger Anlass fehlt. Die Nordic-Days sind einerseits 

Corona, andererseits dem permanenten Schneemangel zum Opfer gefallen. Eine Nachfolgeveranstaltung ist derzeit leider nicht in Sicht.  

Gemeinsam mit dem Volleyballclub haben wir mit dem Schülerrennen einen tollen Anlass etabliert, welcher eine sehr gute Akzeptanz in der 

Bevölkerung und dem lokalen Gewerbe findet. Dieses Jahr wurde das OK Schülerrennen von jedem Verein um je eine Person erweitert auf 

insgesamt 6 Personen. Damit können einerseits die Aufgaben besser verteilt werden, andererseits ist so die Nachfolge gestandener OK-

Mitglieder gewährleistet. Heuer wird das Schülerrennen am 21. August stattfinden. Diesmal nicht im Dorfkern, sondern anlässlich des 100-Jahr 

Jubiläum vom FC Lengnau auf dem Fussballplatz. Wir können dabei von der bestehenden Infrastruktur des Anlass’ profitieren. Auch in diesem 

Jahr werden wir fürs Schülerrennen einiges an Helfern benötigen.  

Leider kam der im letzten Jahr angekündigte Herbstausflug nicht zu Stande. Wir werden auch dieses Jahr versuchen, etwas auf die Beine zu 

stellen, allerdings ist bis dato noch nichts spruchreif.  

Erfreulich ist die Beliebtheit des Montags-Unihockey. Hier zählen wir regelmässig rund 20 Teilnehmer. Alle, welche 2-3 Mal teilgenommen 

haben, sind aktuell als Gönner-Mitglieder im Skiclub dabei. Hier gilt es die künftige Entwicklung abzuwarten. Der Turnverein hat ein 

Bandensystem angeschafft, an dem wir uns finanziell beteiligen. Die Skihütte ist ebenfalls sehr beliebt und wird rege genutzt.  

Dieses Jahr wurde einiges an Unterhalt geleistet, so wurden die zwei Fenster im Aufenthaltsraum ersetzt. Ebenso waren beide Kühlschränke 

defekt und wurden ausgewechselt. Beim Backofen konnte nur der verrostete Einsatz getauscht werden. Dieser Austausch wurde durch Hausi 

Kocher zum Nulltarif erledigt, danke Hausi. Für dieses Jahr stehen wiederum 18 Ster Holz auf dem Programm, hier sind wir wie immer auf rege 

Mithilfe angewiesen. Eine gute Möglichkeit hierzu ist der Arbeitstag am 22. Juni mit anschliessendem Sommernachtsfest. Es würde mich 

freuen auch unsere jüngeren Jahrgänge auf dem Berg anzutreffen, ihr Nachwuchs wird bestimmt begeistert sein von der Skihütte, den Kühen 

und der Natur.  

Nun hoffen wir auf steigende Temperaturen und schönes Wetter, damit auch unser Montags-Biken wieder regelmässig stattfinden kann. Auch 

dieses ist wiederum sehr beliebt.  



   

Zu guter Letzt bedanke ich mich bei all denjenigen, welche sich rege am Vereinsleben des Skiclubs beteiligen. Auch bedanke ich mich bei 

meinen Vorstandskolleginnen und-kollegen ganz herzlich für ihren tollen Einsatz für unseren Verein. 

Euer Präsi 

Alain Sigrist 


